



12月議会にて核兵器禁止  
意見書案 賛成討論！



自民党・公明党議員の反対で否決！

◇12月18日定例会議最終日に、私は「核兵器禁止条約の署名・批准を求める意見書」案の賛成討論を本会議場で行いました。

「賛成討論要旨」 本年7月に核兵器を違法とする「核兵器禁止条約」が122か国の賛成で採択された。米国やロシアをはじめとした国々は、「現実的な核軍縮にはつながらない。意味がない。」として、国連での条約決議で反対している。我が日本国政府も、署名・批准をしておらず、その理由はやはりアメリカの傘の下にあるというのが本音ではないだろうか。しかしながら、我が国には唯一の戦争被爆国として、世界平和のために果たすべき責任がある。春日市においては、昭和60年「非核平和都市宣言」に関する決議を市議会で行っている。今から32年前、先輩議員たちが思想信条の違いを乗り越えて決議した精神を受け継ぎ、核兵器のない世界を求めて、党派・会派を超えて議員の皆様にご賛同をお願いする。



8月東峰村ボランティア参加！



7月核兵器反対の平和行進参加！



12月ゴールボール体験会に初挑戦！

障がい者週間啓発イベント参加！



平田台地区



宝町地区



小倉地区



下白水南地区

年末餅つき大会参加！



敬老祝賀会！



9月小倉地区敬老祝賀会で熱唱！（歌う会）「ウッチーズ」



9月「奴国の丘フェスタ2017」にて！



8月夏祭り「盆綱引き」参加！

「市政報告会開催」  
8月19日ふれあい文化センター大会議室において、「内野あきひろ市政報告会を開催」。当選してからの2年数カ月の取り組みについての活動報告を行いました。来賓として井上市長、特別ゲストとして野田国義参議院議員・楠田大蔵元衆議院議員にもご登壇いただき、多くの市民の皆さんと共に盛り上がりました。

くふれあい文化センターでの市政報告会



☆新春川柳

初日の出 命が芽吹く 春を呼ぶ  
新嫁に 家風伝える 雑煮の具  
愛犬も 家族の 一人 数の内

(福岡楠の会・宮崎世詩凡所属) 内野重里夢

【保護司の活動】法務大臣の委嘱を受けた非常勤で無給の国家公務員の扱いで、居住地を管轄する保護観察所から依頼される保護観察対象者及び生活環境調整対象者への支援活動を行っています。



更生保護の木ゴちゃん



10月守谷県議副議長 就任パーティにて！



10月鹿児島刑務所 視察！



10月衆議院議員選挙 応援！



12月17日ふれあい文化センター スプリングホールにおいて毎年恒例となっている春日交響楽団と春日市混声合唱団の「クリスマスコンサート」が盛大に行われ、今年は「第九」を熱唱。当日券も完売となり大入り満員。近年では一番の出来であるとの評価でした。